

Die demographische Entwicklung wird unsere Gesellschaft dauerhaft und nachhaltig verändern. Die Arbeitsgruppe Demographie hat in dem Zeitraum Februar/März 2011 eine Bürgerbefragung mit dem Ziel durchgeführt, aktuelle Informationen über die Lebenssituation der Bergneustädter und deren Einschätzung zur örtlichen Angebotsstruktur im Lebensraum zu erhalten.

In der als Anlage beigefügten Auswertung werden erste Ergebnisse vorgestellt. In weiteren Schritten erfolgt die Erarbeitung von möglichen Handlungsfeldern, die zu gegebener Zeit ebenfalls vorgelegt werden.